News Release

Communiqué

Nº 20

Le 20 janvier 1992

M. WILSON ANNONCE LA REPRISE DU PROGRAMME DE DÉVELOPPEMENT DES MARCHÉS D'EXPORTATION

L'honorable Michael Wilson, ministre de l'Industrie, des Sciences et de la Technologie et ministre du Commerce extérieur, a annoncé aujourd'hui que deux sections importantes du Programme de développement des marchés d'exportation (PDME) ont été réactivées grâce à l'injection d'une somme supplémentaire de 1,5 million de dollars.

Les demandes visant des Visites de prospection de marchés et la participation à des Foires commerciales à l'étranger peuvent être présentées aux centres du commerce international (CCI), pour la présente année financière, avant le 1^{etra} avril 1992. Les sociétés que ce Programme intéresse devraient communiquer avec le CCI de leur région pour obtenir de l'aide et de l'information.

Le Ministre a sollicité un examen plus approfondi pour déterminer si des crédits additionnels peuvent être trouvés pour réactiver d'autres sections importantes du PDME.

«Nous avons vu un accroissement sans précédent du nombre des demandes d'assistance financière présentées au PDME dans les deux dernières années. Comme les crédits disponibles étaient pleinement engagés en novembre 1991, le Programme a dû être temporairement interrompu, a déclaré M. Wilson. J'espère que cette reprise de ses activités encouragera un plus grand nombre d'entreprises canadiennes à se lancer sur les marchés étrangers.»

Le Programme de développement des marchés d'exportation est le principal mécanisme dont se sert le gouvernement fédéral pour